

5 FOR IT!

令和8年1月7日
四街道市立大日小学校
第5学年だより



もうすぐ6年生！



今年もよろしくお願ひします。12月に調理実習を行い、総合的な学習の一環として4月から育てたお米を使ってご飯を炊いたり、みそ汁を作ったりしました。大切に育てたお米を自分たちで調理して食べることができ、とても嬉しそうにしている姿が印象的でした。ふだん何気なく家で食べているものを作る大変さを感じ、お家人への感謝の気持ちを強くした児童も多かったようです。

いよいよ3学期がスタートしました。3学期は5年生のまとめであるのと同時に、6年生になるための準備期間もあります。最高学年として学校をまとめてきた6年生の姿を今まで以上によく見て学び、来年度、自分たちが6年生になったときに学校を引っ張っていける力をつけさせていきたいと思います。

主な学習予定

国語	詩を読もう 生活をよりよくする提案	道徳	ネット上の友達 パール富士のかがやき など
算数	割合 円と正多角形 割合のグラフ	音楽	日本の音楽に親しもう 思いを表現に生かそう
社会	情報化した社会と産業の発展	図工	進め！糸のこたん検隊
理科	電磁石の性質	外国語	Where is the station ?
体育	ティーボール 縄跳び ソフトバレー ボール	総合	米作りをしよう
家庭	生活を支える物やお金		

お知らせとお願い

○縄跳び検定について

12月は体力の向上を目指して長縄練習を行ってきました。1月9日（金）から、縄跳び検定（2月3日、4日）に向けての練習が始まります。体育の学習でも縄跳びに取り組みますので、短縄の準備および記名をよろしくお願ひします。

○持ち物・宿題について

いつも学校で使う持ち物や宿題を確認していただきありがとうございます。おかげさまで、持ち物をそろえ、毎日の宿題にきちんと取り組める児童が着実に増えてきていると感じます。6年生に向けた残り3か月で、「自分のものは自分で責任をもって用意する」という習慣も身に付けていくことが大事だと考えます。このような習慣を確立するためには、お家の声かけやチェックなど、保護者の皆様のサポートが不可欠です。引き続きご協力をお願いします。

【書き初め練習会の様子】

「美しい空」という難しい課題ですが、ポイントを意識して上手に書き上げることができました。